



Création club de Curling sur Alençon

Bonjour,

Nous avons créé un club de curling (Alençon Curling Club) en tant qu'association le 16 Juin 2022, et le premier entrainement aura lieu à la patinoire d'Alençon la première semaine d'Octobre 2022.

Qu'est-ce que le Curling?

Le curling est un sport de précision pratiqué sur la glace avec des pierres en granite. Le but est de placer les pierres le plus près possible d'une cible circulaire dessinée sur la glace, appelée la maison.

L'objectif du club est de :

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/mKiNb9MR>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

THUILLIER